

5月

美祢市大嶺公民館

かわらばん

令和4年5月号【大嶺町学校区】TEL52-1123



桜の季節がおわり、風が爽やかになりました。木々の新芽もすっかり開き、若葉になりましたね。新年度の行事も落ち着き、いよいよゴールデンウィークが始まります。地域の皆さまはG.Wをどのように過ごされますか？今年のG.Wは人出が戻ると予想されています。新型コロナウイルス感染症対策にどうぞ気をつけられて、楽しみましょう。

また、大嶺公民館では、令和4年度の行事開始に向けて、準備を進めています。今年もたくさんの行事・講座を計画しています。ぜひぜひご参加ください。お待ちしております。

○令和4年度の公民館予定をお知らせします。(変更になることもあります。)

行事・開催時期	行事・講座の内容	
大嶺町民講座 7月から11回程度	子どもの講座	厚狭川たんけん おもしろサイエンス コンサートに行ってみようよ
	趣味の講座	スマホのいろは 源氏物語はおもしろい 健康ウォーク 押し花のカレンダー グーグルの取説
	プログラミング講座	プログラミングをしてみようよ
放課後子ども教室 「わくわく教室」 6月から8回	6月4日(土) 第1回教室を開催 予定	友達づくり(AFPY) スポーツ教室(風船 バレー グラウンドゴルフ) 音楽であそぼう 百人一首 ケーキづくり プレゼントづくり お手紙を書こう
体育リレーション行事 7月から7回程度	グラウンドゴルフ大会(春・秋) ソフトバレーボール大会 ベタンク大会 町民ハイキング	
人権学習推進大会 11月開催予定	優秀人権作品の発表・表彰 講演会	
ふれあい事業	市民総社会参加活動(春期6月18日・秋期11月19日) 親子スケート教室	
各種団体支援事業	大嶺町子ども会活動 大嶺町老人クラブ連絡協議会 大嶺町遺族会	



令和4年度のスタートです

令和4年度がスタートしました。進級した生徒、入学した生徒、教職員みんながやる気になっています。さて、始業式では、校長が新2・3年生に次のような言葉を述べました。



新2年生・新3年生の皆さん、待ちわびた春が来ました。今日から令和4年度が始まります。進級おめでとうございます。2年生は2年後に、3年生は1年後、卒業する時、ふるさと美祿のことをちゃんと語れる生徒として、自信をもって、この学校を旅立っていけるように成長してほしいと願っています。

さて、4月2日・3日の土日に行われた、みね桜まつりでは延べ40人近くの生徒がボランティアに参加しました。最初は恥ずかしそうに小さな声で、メッセージカードを渡していましたが、ぐんぐん自信を付けて、お客さんに「美祿のことに関心をもってほしい」「この場所でたくさんの思い出を作してほしい」と堂々と語りかけていました。生徒の皆さんの成長の早さを大変頼もしく感じました。やはり、チャレンジすれば成長します。みなさんはやればできる。

大嶺中ボランティアの頑張りもあり、「美祿の桜が一番きれい」「来年も再来年も来たい」などうれしいメッセージが多数寄せられていましたね、なかには、「山口県一、日本一きれい」などのメッセージもありました。今回のボランティアに参加できなかった人も、また、別の機会がありますので、ぜひチャレンジしてください。

皆さんがカードに書いた、「厚狭川の桜を守るためにできること」が実現できるように友だちと話し合ってみてはどうですか。良いことをすれば、相手から良い反応が返ってきます。そうやって前向きに行動していけば、自分の夢ややってみたいことが見つかると思います。美祿を語り、自分の夢を語れる人になってください。

さあ、4月になりました。3月の終業式で話したとおり、部活動でも学習面でもすぐに真剣勝負の大会や、学力調査が待っています。しっかりと仕上げをして力を全て発揮してください。良い1年のスタートを切りましょう。今日午後後の入学式では、72名の新たな仲間も加わります。今年度も、みんなががんばっていきましょう。期待しています。

地域の一員として、中学生が貢献できることを考え、実現に向けて取り組みたいと思います。

第62回入学式を行いました

4月8日に入学式を行い、72人の新入生が少し大きめの制服に身を包み、緊張した面持ちで入学しました。しばらくの間は、小学校との違いや人数の多さなどに戸惑うことがあるかもしれませんが、すぐに中学校生活に慣れると思います。地域でも声をかけていただくと助かります。

輝かしい中学校生活になりますように

